

ABSTRAK

Mahdiah. 2020. *Manajemen Kurikulum Berbasis Entrepreneurship di TK Khalifah Banjarmasin 1 Banjarmasin Kalimantan Selatan*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan . Pembimbing: (1) Helma Nuraini., S.Psi. M.Pd (II) Aspiya Aziza, S.Pd. M.Pd

Kata Kunci: Manajemen Kurikulum Berbasis *Entrepreneurship*

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana manajemen kurikulum berbasis *entrepreneurship* di TK Khalifah Banjarmasin 1 Banjarmasin Kalimantan Selatan, terkait dalam proses perencanaan kurikulum, pelaksanaan kurikulum dan evaluasi kurikulum.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) yaitu penelitian yang bertujuan dengan terjun kelapangan secara langsung, untuk menggali dan mengumpulkan sejumlah data atau informasi yang diperlukan mengenai manajemen kurikulum berbasis *entrepreneurship* di TK Khalifah Banjarmasin 1 Banjarmasin Kalimantan Selatan.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu sebuah metode penelitian yang penyampaiannya berupa uraian kata-kata. Objek dalam penelitian ini adalah manajemen kurikulum berbasis *entrepreneurship* di TK Khalifah Banjarmasin 1 Banjarmasin Kalimantan Selatan. Subjek penelitiannya adalah kepala sekolah, guru dan peserta didik.

Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Data diolah dan selanjutnya peneliti melakukan rancangan proses analisis data dan semua yang berhubungan dengan hasil penelitian .Data dianalisis secara kualitatif yang bersifat deskriptif dengan mengacu kepada landasan teori. Peneliti menganalisis kalimat, menceritakan tanggapan dari informan dan mengamati fakta-fakta yang ada di lapangan secara ilmiah.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa manajemen kurikulum berbasis *entrepreneurship* di TK Khalifah Banjarmasin 1 dilihat dari perencanaan kurikulum, pelaksanaan kurikulum dan manajemen kurikulum. Pada umumnya sudah dillaksanakan, baik dari segi perencanaan kurikulum, pelaksanaan kurikulum dan evaluasi kurikulum sesuai dengan manajemen kurikulum pusat, hanya saja pada situasi dan kondisi tertentu TK Khalifah Banjarmasin 1 melakukan pengembangan/modifikasi baik dari perencanaan maupun pelaksanaan kurikulum.